



# Adelantan Campaña de Invierno para enfrentar llegada más temprana de virus

**SALUD.** Este año nuevamente las vacunas son contra la influenza, Covid e inmunización para virus sincicial.

Este fin de semana se dio inicio a la Campaña de Invierno del Ministerio de Salud, por lo que la delegada presidencial provincial, Claudia Pailalef, detalló que este año incluye las vacunas contra la influenza y el covid, además de la inmunización para el

virus sincicial, con el objetivo de que los grupos de mayor riesgo en la población estén protegidos en este periodo.

“Invitamos a la comunidad a vacunarse, puesto que se reducen las manifestaciones de complejidad de las enfermedades, también se reducen los

riesgos de hospitalización y el riesgo de muerte”, sostuvo la delegada.

En tanto, la seremi de Salud, Karin Solís, informó que la Campaña de Invierno se adelantó este año, debido a que con la proyección post pandemia los virus respiratorios tam-

bién se presentan más temprano en la comunidad.

“Eso hace que hoy día nuestro Ministerio haya tomado la decisión de adelantar. Somos uno de los países en Latinoamérica que ha impulsado esta estrategia, de manera de poder cubrir la protección de toda nuestra población en el país. El llamado es a vacunarse anticipadamente para protegerse”, advirtió.



SE ENTREGARÁ EN TODOS LOS VACUNATORIOS DE OSORNO.